



Regierungsratsbeschluss vom 02. Februar 2021

Aktion zur Förderung von Elektrotaxis in Basel-Stadt; Mittelentnahme aus dem Fonds Energie-Förderabgabe (Förderfonds)

P170183

Aktion zur Förderung von Elektroautos in Unternehmen; Mittelentnahme aus dem Fonds Energie-Förderabgabe (Förderfonds)

P181755

1. Der Regierungsrat genehmigt für die Fortführung der Aktion zur Förderung von Elektroautos in Unternehmen eine Ausgabe von Fr. 900'000 zu Lasten des Fonds Energie-Förderabgabe über die Jahre 2020 bis 2022.

Begründung

Bereits nach dem zweiten Jahr der auf vier Jahre angelegten Aktion zur Förderung von Elektroautos in Unternehmen ist auch der gesamte vom Regierungsrat genehmigte Kredit ausgeschöpft. Über 120 Unternehmen in Basel-Stadt sind ganz oder teilweise auf Elektrofahrzeuge umgestiegen und haben für ca. 150 Fahrzeuge einen Förderantrag gestellt. Insgesamt wurden dabei 1 Mio. Franken an Fördermittel vom Kanton investiert. Die Aktion «Wirtschaft unter Strom» unterstützt die kantonalen Ziele im Bereich Elektromobilität. Da diese Ziele noch nicht erreicht sind, genehmigt der Regierungsrat weitere 900'000 Franken aus dem Fonds Energie-Förderabgabe für Elektroautos in lokalen Unternehmen. Die Förderkriterien werden leicht angepasst: Taxihalterinnen und -halter erhalten weiterhin einen Maximalbeitrag von 10'000 Franken. Pro Unternehmen können zudem maximal fünf Anträge gestellt werden (vorher 10 Anträge). Keine Beiträge mehr erhalten Unternehmen, welche Fahrzeuge gewerbemässig verkaufen oder damit handeln. Die Aktion startete am 10. Januar 2019 und dauert bis zum 31. Dezember 2022.

